

**Amino Fuel** is the perfect optimal blend delivering 11g of amino acids per serving, 9g of which are Essential Amino Acids (EAA) including 6g of Branched Chain Amino Acids (BCAAs) at a 2:1:1 ratio (3000mg L-Leucine, 1500mg L-Isoleucine, 1500mg L-Valine) with an additional 2500mg of L-Glutamine.

Amino Acids are complex chemicals involved in muscle protein synthesis. Essential Amino Acids (EAA) cannot be synthesised or created by the body and therefore must be obtained from food or supplements.

**Amino Fuel** can be consumed any time of day or when extra amino intake is required, such as any form of exercise or activity.

**Amino Fuel** est une boisson conçue pour optimiser les séances d'entraînement en fournissant un total de 11g d'acides aminés par portion, dont 9g d'acides aminés essentiels (AAE), parmi lesquels 6g d'acides aminés à chaîne ramifiée (AACR) en proportions de 2:1:1 (3000mg de L-leucine, 1500mg de L-isoleucine et 1500mg de L-valine), additionnés de 2500mg de L-glutamine.

Les acides aminés sont des substances chimiques complexes qui sont impliquées dans la synthèse des protéines musculaires. Les acides aminés essentiels ne peuvent être synthétisés ni créés par notre organisme et doivent donc être fournis par les aliments ou les suppléments.

**Amino Fuel** peut être pris en tout temps au cours de la journée ou pour augmenter l'apport en acides aminés, comme par exemple pendant toute forme d'exercice ou autre activité.

**Directions of use (Adults 18 Years & Older):** Mix one (1) scoop with 500ml of water and shake well immediately before consumption. Use one (1) scoop daily. Consume before, during, or post workout or anytime during the day when amino intake is required. Ensure to drink enough fluid before, during, and after exercise.

(13g)  
1 PORTION

500ml  
WATER/  
EAU



**Mode d'emploi (18 ans ou plus):** Mélanger une (1) mesure à 500ml d'eau et bien agiter immédiatement avant la consommation. Prendre une (1) mesure par jour. Consommer avant, pendant ou après la séance d'entraînement ou à tout moment de la journée selon le besoin en acides aminés. Maintenir un apport hydrique adéquat avant, pendant et après l'exercice.

EXP:  
Lot/(L):



Applied Nutrition Limited  
Liverpool, England,  
L33 7UG

Imported by / Importé par  
GNC Canada Holdings ULC  
ON, L4V 1N3, Canada



AN

# AMINO FUEL

## ESSENTIAL AMINO ACIDS ACIDES AMINÉS ESSENTIELS

ULTIMATE AMINO FORMULA  
LA FORMULE SUPRÊME  
D'ACIDES AMINÉS

0g  
FAT/  
LIPIDES

0g  
SUGAR/  
SUCRE

0g  
CARBS/  
GLUCIDES

3  
KCAL

TESTED FOR  
ATHLETES

390g POWDER/POUDRE

ICY BLUE RAZ/TONIQUE BLEU GLACIER

PER 13g  
PORTION  
11000MG  
AMINOS/  
Acides aminés  
6000MG  
BCAAs / AACR  
2500MG  
GLUTAMINE

30  
PORTIONS

### SUPPLEMENT INFORMATION / INFORMATIONS SUPPLÉMENTAIRES

Portion Size: 1 Scoop (13 g) - Portions Per Container: 30 /  
Taille des portions: 1 mesure (13 g) - Portions par contenant: 30

Medicinal ingredients / Ingrédients médicinaux	Per (13 g)
L-Leucine / L-leucine	3 g
L-Glutamine / L-glutamine	2.5 g
L-Valine / L-valine	1.5 g
L-Isoleucine / L-isoleucine	1.5 g
L-Lysine / L-lysine	1g
L-Threonine / L-thréonine	500 mg
L-Histidine / L-histidine	500 mg
L-Phenylalanine / L-phénylalanine	335 mg
L-Methionine / L-méthionine	150 mg

**Non-medicinal ingredients:** Citric Acid, Natural Flavour, Sodium Chloride, Sucralose, Spirulina Platensis Whole.

**Ingrédients non médicinaux:** Acide citrique, arôme naturel, chlorure de sodium, sucralose, Spirulina platensis entière.

### TESTED FOR ATHLETES

Every ingredient within this product is carefully selected and monitored through our quality management system to bring you the highest level of assurance. Final products are produced and packaged in an ISO 22000, BRC, GMP & Halal accredited laboratory.

Chacun des ingrédients de ce produit a été sélectionné et contrôlé avec soin par le biais de notre système de gestion de la qualité afin de vous fournir le niveau le plus élevé d'assurance. Les produits finis sont fabriqués et conditionnés dans un laboratoire accrédité ISO 22000, BRC, BPF et halal.

**Risk Information:** Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding. Keep out of reach of children. Store in a cool, dry place. Do not use if safety seal is broken or missing.

**Mise en garde:** Consulter un praticien de soins de santé avant emploi pendant la grossesse ou l'allaitement. Garder hors de la portée des enfants. Conserver au frais et au sec. Ne pas utiliser si le dispositif d'inviolabilité est brisé ou manquant.

NPN: 80114100